

# E-Carsharing in Zwettl

## Schon mehr als 7 Monate gut unterwegs!

Im Dezember 2014 wurde das E-Carsharing Zwettl gestartet. Das Interesse an diesem innovativen E-Carsharing-Modell in der Klima- und Energiemodellregion Zwettl hat seitdem nicht nachgelassen. Aktuell nutzen 12 Privatpersonen und 5 Organisationen dieses reine E-Auto.

Die Ersparnis im Vergleich zu einem Kleinwagen mit Verbrennungsmotor beträgt rund 1000 Euro im Jahr. Im Angebot enthalten sind außerdem Sondervereinbarungen, wie zum Beispiel für Jugendliche, die Ausbildungsfahrten für den Führerschein machen.



Projekträger des E-Carsharing ist der Verein Energieregion Zwettl. Wichtige Projektpartner sind allen voran die Stadtgemeinde Zwettl und die Sponsoren Waldviertler Sparkasse (Hauptsponsor), Autohaus Kolm, Gartenleben und Bio-Gasthaus Leibspeis' .

Die Bilanz nach den ersten 7 Monaten ist beeindruckend: Das Modell läuft sehr gut. 310 Buchungen, 12.700 emissionsfreie km und nur 2.500 kWh Strombedarf. Das entspricht rund 250 Liter Benzin oder einem Verbrauch von nur 2 „Liter“ auf 100 Kilometer. Die Einsparung an Treibhausgasen ergibt sich entsprechend dazu mit über 1270 Kilogramm. Das Auto ist schnellladefähig und wird 1-2 mal pro Tag gebucht.

Damit ist das gemeinsam genutzte Elektroauto sehr viel unterwegs und gut ausgelastet. Bis zu 20 NutzerInnen sind für ein Fahrzeug geplant, d.h. das ist praktisch schon erreicht. Aber die Zahl der Fahrzeuge darf natürlich wachsen. Und wenn das Interesse passt, dann kann aus den Plänen im Herbst 2015 ein zweites Fahrzeug anzuschaffen, recht schnell Realität werden. Bei Interesse einfach beim Projekträger Verein Energieregion Zwettl melden:

Was die Nutzerinnen und Nutzer besonders positiv beurteilen, ist nicht nur der fixe Standort) mit der Ladestation und das einfache Reservieren mittels einer intelligenten Buchungssoftware, sondern vor allem das coole Auto und natürlich auch die geringen Kosten für seine Nutzung:

**Man bezahlt einen Jahresbeitrag von 250 Euro und pro gefahrenem Kilometer 15 Cent und erhält damit einen idealen Ersatz für ein Zweitauto.**



Nachdem sich zeigt, dass viele es noch nicht kennen und eventuell auch Interesse haben, günstig ein Elektroauto zu nutzen, laufen derzeit Überlegungen, ob bzw. besser gesagt, wann und für welchen Standort ein weiteres Elektroauto angeschafft werden könnte.



Für weitere Infos  
oder bei Interesse an einer Probefahrt  
einfach melden:

**Information und Kontakt:**

**Projekträger\* Verein Energieregion Zwettl\***  
**Obmann Herbert Grulich**  
**zwettl@ecarsharing.at**  
oder im Internet unter [www.ecarsharing.at](http://www.ecarsharing.at)

\* in Koop. mit Projektpartner  
**Stadtgemeinde Zwettl-NÖ und Waldv.**  
**Sparkasse, Autohaus Kolm, Gartenleben**  
**und Bio-Gasthaus Leibspeis'.**

